

Einiges über die Familien: Schwarzen, Döneke, Vickermann, Palz, Schulte.

Die älteste Familie in der Wirtschaft zurzeit Palz ist "Schwarze", der Anna Maria Dahloff aus Menden gebürtig zur Frau hatte. Dieser Familie entstammten: Goldarbeiter Raimund Schwarze, später Franziskaner Pater in Werl, die später verehelichte Frau Tiekötter in Werl und noch eine Schwester. Als Schwarze starb, heiratete die Witwe des Nachbarn Sohn Eberhard Döneke gt. Lülf vom Lülfschhof, jetzt Ebel. Aus dieser Ehe ergaben sich keine Kinder.

Nach dem Tode der Frau heiratete Döneke "Albertine Lutter Tochter des Schmiedemeisters Lutter aus Niederbergstraße." Kinder dieser Ehe waren Franz Döneke, später Lehrer und zuletzt Sparkassen-Rendant in Werl, Wilhelm Döneke, Schreiner im Oberdorfe Scheidingen, Bernard, Klaviermacher in Barmen und Anna Maria, später verehelichte Eberhard Rogge, genannt Wiemer im Oberdorf.

Nach dem Tode Döneke heiratete Witwe Albertine den Bauernsohn "Raimund Vickermann" von Vickermannshof hier und zwar am 18. Juni 1820. Zwei Töchter, Franziska u.

Adolfine gingen aus dieser Ehe hervor. Die älteste Tochter Franziska heiratete am 30. Mai 1847 den Lehrer Wilh. Ammermann, die jüngste Tochter Adolfine vermählte sich 1850 mit dem Wirtssohn Theodor Palz aus Heeßen.

Raimund Vickermann geboren am 19. April 1790, gestorben an Altersschwäche am 29. November 1868. Albertine geboren 1776 gestorben an Krebsleiden 28. August 1849.

Gastwirt Theodor Palz starb im Dezember 1884 und hinterließ seiner Frau drei Söhne und drei Töchter. Die Frau starb am 29. Juni 1894.

Der älteste Sohn Wilhelm, geboren 10. Februar 1858, übernahm die Wirtschaft, heiratete am 13. Juli 1893 Sibylla Schultegt. Euler und starb an Herzschlag im August 1923 auf dem Felde bei Budde. Seinen einzigen Sohn, "Wilhelm" hatte er im Kriege 1918 verloren. Sibylla ist im Dezember 1866 geboren und nahm 1931 den ältesten Sohn ihres Bruders Bauer Eberhard Schulte, Euler mit "Theodor" an Kindesstatt zum Erben ihres Nachlasses an.

Theodor. geboren 12. März 1903, vermählt sich am 16. Oktbr.

1935 mit der Bauerntochter Maria geb. Döringhoff aus
Gerlingen, Haar und ist geboren am 27. Januar 1909.

Ein Sohn wurde dem Theodor Schulte geboren am, 5. Oktober
1936 und erhielt den Namen Franz Theodor.